



**GEMEINDE HÜTTBLEK**

Hauswurfsendung

– Der Bürgermeister –

März 2020

## **COVID-19 / Corona**

### **Absage von Veranstaltungen in unserer Gemeinde**

Liebe Hüttblekerinnen, liebe Hüttbleker,  
aufgrund der Entwicklung von COVID-19 / Corona sind viele Menschen besorgt. Wir möchten euch wissen lassen, wie wir mit dieser Situation hier in unserer Gemeinde umgehen.

Unsere erste Priorität ist es, die Gesundheit und das Wohlbefinden aller Hüttblekerinnen und Hüttbleker zu schützen und unseren Teil zur Eindämmung der Verbreitung beizutragen. Wir halten uns dabei an die Empfehlungen der Regierung und die Richtlinien der Weltgesundheitsorganisation. Aus diesem Grund wird es **auf absehbare Zeit keine Veranstaltungen im Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshaus** geben. Bereits per Hauswurfsendung angekündigte oder im Gemeindekalender stehende, regelmäßige Termine fallen aus. Dazu zählen unter anderem alle Treffen des Club55 und der Feuerwehr, der monatliche Stammtisch sowie unser jährlicher Dorfputz.

Auch **unser diesjähriges Dorffest müssen wir leider absagen**. Bei einem solchen Fest geht es nicht nur um das Zusammenkommen vieler Menschen, sondern auch um die besondere Art der Kontakte, z.B. bei unterschiedlichen Kinderspielen oder an den gemeinsamen Buffets.

Die jetzigen Einschränkungen werden unser Dorfleben sicherlich ein wenig verändern. Sie werden aber nicht für immer bestehen und sind nur ein kleiner Preis dafür, dass wir alle gemeinsam gut durch diese Zeit kommen – ob jung, ob alt, ob gesundheitlich fit oder vorbelastet. Bitte helft auch darüber hinaus mit, die Ausbreitung des Virus einzudämmen und unser aller Gesundheit zu schützen.

Herzlichst

Frank Timmermann  
Bürgermeister